南郷の風 解27年度 第3号

応援合戦 運動会の練習 熱く!



凛々しい高学年から、かわいい低学年まで、全校生76名で行う鼓笛パレードも、南郷小運動会の華です。けっこう難度の高いリズムと隊形変化に、音を合わせて、動きを合わせて、がんばって練習しています。プログラム No.18、ご期待ください。

○○さん、○○さん、学ランを羽織った二人の6年生は、赤組・白組それぞれの応援団長です。

相手チームにエールを送り、自チームを鼓舞する応援合戦は、南郷小運動会の見物の一つです。プログラムNo.2、お楽しみに。





16日(土)の天気が心配されます。できるだけ、 15日(金)に実施の可否を 判断して、お伝えしようと 考えています。

5月の空を背に活躍する 子ども達に、当日会場で、 ぜひ大きな大きな声援を、 お願いいたします。

学校探検 1年生 4/13



かわいいお客さんが、校長室にやってきました。1年生の学校探検です。緊張の面

持ちだったのですが、ちょっと冗談を言ったら、写真のように笑顔満開です。この後、探検班が続々とやってきて、にぎやかで楽しい時間になりました。「この部屋で一番の発見は?」と聞くと、3位金庫、2位ソファを抜いて、「マトリョーシカ人形」がトップ!?でした。

入学から1ヶ月を過ぎ、学校生活のリズムにも慣れてきたように思います。ご家庭での様子はいかがでしょうか? 楽しさで響き合い、学びを積んで、共に高まる南郷小の子ども達であれ、と願っています。

避難訓練 4/24

南会津消防本部から4名の消防士の 方々においでいただき、火災を想定した避 難訓練を行いました。



始めに、防火シャッターや防火扉の役目

について説明を受け、閉まっていたらどう通るかを実習しました。これは、とても大切です。大きな建物+火災+保護者も教師もいない、という状況では、自分で考えて避難路を進むしかありませんから。続く、放送に従って避難する行動は、たいへん上手にできたと、消防士の方々からおほめの言葉をいただきました。

危険を察知する判断力と、自分の命を 守る行動力とを、少しでも高めてやりたい。震災の教訓を風化させず、次代を担 う子ども達に、きちんとつなぎたい、と 改めて考えた訓練でした。

<u> 資源回収 4/29</u>

昭和の日、早朝から資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。これだけ多くの場所で、同時並行で行われる資源回収は、初めてです。

子ども達が、保護者の方々と一緒に運ぶ姿を見て、とてもほほえましく思いました。 こうした経験を積みながら、子ども達は、 地域の活動に参加しようとする思いや、ボ ランティアをしようとする心が育まれて成 長するのだなあと、各会場を巡りながら 感じた次第です。



ダンス ワークショップ 5/13



国際文化交流促進協会カルティベイトから6名の方においでいただき、「これがヒッ

プホップダンス!」を実施しました。文 化庁の文化芸術による子どもの育成事 業による学校巡回公演です。

曲調の違いはあっても、世界中に音楽に合わせて踊る文化があります。さて、16ビートのヒップホップに、子ども達の反応はどうでしょうか? 冒頭からきっちりダンスレッスンでしたが、音楽に合ってくると快感になり、いい笑顔が見えました。もちろん職員も一緒に踊り、

「ファンキーでナイス!」 と称された先生もいました。 6月10日の本公演がどう なるか、楽しみです。